

31. August 2013

„Mindflay“ spielte im K19 – Max Lindemann am Schlagzeug



„Dahlheimer“ Melodic-Deathmetal-Band spielte am 31.08.2013 im Kulturzentrum K19 in Kassel.

Max Lindemann am Schlagzeug.



Das Üben in Dahlheim hat sich gelohnt.



Bei der guten Stimmung vor der Bühne wird sich so mancher „Dahlheimer“ wiedererkennen.



Höchstleistung an den Instrumenten und ein knallharter Gesang von „Slayer“



Der Musik reist das Publikum mit. Headbanging ist ein Muss.

Text: Volker Kullmann
Fotos: Volker Kullmann